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Quadriênio 2018/2022.
Portaria n 0303/19

Atenciosamente,

Cumprimentando-o cordialmente, e em atenção aos seus Ofícios s/na de 27 de fevereiro
de 2020, estamos encaminhando em anexo cópia da Ata da Ia Reunião Ordinária deste

Conselho Municipal de Saúde, realizada em 15/01/2020.

Quanto a solicitação referente a Grupo de Rede Social "Transparência do Conselho de
Saúde", esclarecemos que esta Diretoria desconhece o referido Grupo.

Se mais.

Senhor Vereador.

Câmara de Vereadores de Casimiro de Abreu
Gabinete do Vereador Adriano dos Santos Lima

Ref. Solicitação de Documentos.

Casimiro de Abreu, 02 de Março de 2020.

Oficio n. 031/2020

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE CASIMIRO DE ABREU

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CASIMIRO DE ABREU
Portaria 209/2018
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Aos quinze dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e vinte, no Auditório do CRAS -

Secretaria Municipal de Assistência Social na Sede de Casimiro de Abreu, as

14h: 17min.com a presença dos seguintes Conselheiros: Gerson Vieira Lima

(Titular); Marcos Roberto Ribeiro Teixeira (Titular); Leonardo Salles Martins

(Titular); Helena Maria Ribeiro Rodrigues (Titular); Reinalda Messner (Titular);

Jorge Carmo de Mello (Titular); Ibson Carvalho Dames Júnior (Titular) e

Ludmila Macedo dos Santos (Suplente). Estavam também presentes o Sr. Vanderlei

Mesquita; Sra. Márcia Costa; Sr. Flávio de Moraes Soares; Vereador Dr. Adriano Lima.

O Presidente Gerson Vieira Lima iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e

justificou a ausência dos seguintes Conselheiros: Cristina de Oliveira Pinto e Lia

Márcia Iecker. Seguindo a Reunião passou para o ITEM I. O Presidente Gerson

Viera Lima informa que a Ata da 12 Reunião foi enviada por e-mail. mas que faltou o

nome da Conselheira Ludmila Macedo na Resolução. Esta Ata será corrigida e

apresentada na próxima Plenária. Continuando, com relação ao ITEM II. Ofícios

Expedidos e Recebidos. O Presidente pergunta se há algum questionamento quanto aos

Ofícios Emitidos e Recebidos. Não havendo pronunciamento por parte dos

Conselheiros, o Presidenle deu continuidade a Pauta. O Presidente Gerson Vieira

Lima passa para ITEM III - Ofício da Secretaria Estadual de Saúde referente a

Capacitação em Enfrentamento da Obesidade. Após discussões pelos Membros da

Plenária foram indicados os seguintes Conselheiros para participarem da

Capacitação: Jorge do Carmo de Mello, Gerson Vieira Lima e Reinalda Miranda

Messner. Assim os Conselheiros indicados deverão replicar as informações para todo o

Conselho. Aprovados por Unanimidade. O Secretário Executivo encaminhará os dados

pessoais dos Conselhos ao Conselho Estadual de Saúde. O Presidente esclarece que após a

confirmação da participação, os Conselheiros deverão realizar a Capacitação. O Conselheiro

Jorge Carmo de Mello reforça a importância curso/capacitação (questões alimentares). O

Vereador Dr. Adriano Lima questiona sobre o curso, e que o NASF já realiza encontros com a

população e esclarece essa situação alimentar. O Conselheiro Jorge Carmo de Mello fala

sobre o NASF também realizar essa capacitação, também ser multiplicador. Sugere à Gestão

essa capacitação. Com relação ao Oficio n 210 do MPF referente ao CEREST (Cabo Frio), o

Presidente informa que conversou com o Coordenador do Programa Saúde do Trabalhador,
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que o mesmo informou que o Conselho Gestor ainda não havia sido criado. Informa que o CMS

irá responder ao MPF. O Conselheiro Ibson Carvalho Dames Júnior sugere que seja

encaminhado Ofício ao Coordenador do PST, para que o mesmo responda oficialmente ao

COMUSA. O Presidente enviará oficio à Coordenação do PST. Com relação a proposta de

encaminhamento de Oficio ao MP, quanto a ação do servidor Sérgio com a alcunha "CUÍCA".

O Presidente ressalta que após várias discussões em Plenária, a situação continua, Dessa forma

fica aprovado o encaminhamento do Oficio. O Vereador Dr. Adriano Lima informa que fez uma

indicação de Projeto de Lei "Saúde Transparente" evitando assim, que Usuários do SUS furem

filas. Solicita informação sobre o andamento no portal da transparência; O Presidente Sr.

Gerson Vieira Lima informa que já foi discutido na Plenária do Conselho. O Conselheiro

Ibson Carvalho Dames Júnior diz que tem reunião marcada para solucionar a situação

(semana que vem). O Conselheiro Jorge Carmo de Mello informa que existe uma Lei Federal,

que dispõe sobre a obrigação de informar em Quadro os nomes dos Profissionais de Plantão nas

Unidades. O Conselheiro Ibson Carvalho Dames Júnior informa que determinou que em

todas as UBS tivesse exposto a Carga Horária e o nome de todos os Profissionais. O

Conselheiro Jorge Carmo de Mello informa que está há quase um ano aguardando exame. Dr.

Adriana fala que uma paciente está aguardando Oftalmologista há quase um ano na fila. Sobre o

e-mail do Conselheiro Jorge Carmo de Mello referente à (Moção ao IGH), o Pr

Gerson Vieira Lima informa que foi aprovada pela Plenária, quando da 10 Reunião

por unanimidade. O Conselheiro Jorge Carmo de Mello fala sobre a qualidade

fornecida pela Cedae, que a mesma está com gosto e coloração diferenciada,

encaminhamento de Ofício questionando. APROVADO. O Conselheiro Ibson C

Dames Júnior informa que a Vigilância Sanitária realiza esse controle. Sugere solicitar

um relatório do Programa VIGIÁGUA. O Conselheiro Jorge Carmo de Mello

encaminhar Oficio para Secretaria de Obras sobre esgoto, no Peixe Dourado — Barra

João, também que uma Comissão do COMUSA avalie a situação. O Presidente

Vieira Lima passa para ITEM V - Parecer da CTA (Comissão Técnica de Av

referente a prestação de conta do mês de novembro de 2019, processo: n 1284

Aprovado por maioria, O Conselheiro Jorge Carmo de Mello se abstém. Encerr

assuntos da Pauta, o Presidente Gerson Vieira Lima passa aos Assuntos G

Conselheira Reinalda Miranda Messner questiona sobre a mudança do C

Saúde Mental (ambos em Barra de São João). O Conselheiro Ibson Carvalho
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Júnior informa que esta situação está sendo resolvida, e que a equipe da manutenção

deverá encerrar os serviços no máximo, semana que vem nas instalações da Saúde

Mental. Quanto a Policlínica está em táse de término, apenas esperando a instalação da

internet. Com referência ao prédio antigo do CREM, o Município está aguardando

recursos do Ministério da Saúde. Na próxima semana a mudança estará concluída. O

Consellieiro Jorge Carmo de Mello pergunta se o prédio antigo será restaurado? O

Conselheiro Ibson Carvalho Dames Júnior informa que esta aguardando recurso do

Ministério da Saúde e que o projeto está pronto para a execução de reforma. Dr.

Adriano Lima fala sobre a falta de medicação durante 03 anos. "Quais medidas foram

tomadas? O Conselheiro Ibson Carvalho Dantes Júnior informa que a medicação foi

licitada em novembro, mas que duas empresas entregaram com faltando alguns

medicamentos, por isso aconteceu a falta dos medicamentos na farmácia. O Conselheiro

fala que o Vereador poderá solicitar a listagem dos medicamentos que foram entregues.

Dr. Adriano Lima fala sobre um paciente que deu entrada no Hospital e não estava

regulado na centrai de vagas (U TI), e que o paciente foi para a UPG, mas que não há

médicos disponibilizados para a UPG. Fala que a Saúde está pagando um 3o clinico para

ficar em casa, só comparecendo a Unidade quando há necessidade de remoção.

Continuando fala que o Dr. Gleison informou que não havia médico para UPG. O

Conselheiro Ibson Carvalho Dames Júnior informou que essa obrigação está

Termo de Referência do IMG. Será encaminhado Oficio solicitando informações so

o 3 clinico (Clinico da UPG), e informa também que toda Sala Vermelha tem que

médico. O Conselheiro Ibson Carvalho Dames Júnior questiona ao Dr. Adriano,

quando ele foi Diretor do Hospital havia um médico exclusivo para a UPG? Dr. Adri

responde que não e diz que na época a UPG estava próximo aos médicos

Emergência. O Conselheiro Jorge Carmo de Mello fala sobre a UPA de Tamoios,

se encontra-se parada. O Visitante, Sr. Flavio pergunta sobre a regularidade

prescrição da receita amarela (pacientes crônicos), o mesmo informa que a esposa

consegue no CREM, só no CAPS. Esclarece que o médico agenda avaliaç

trimestralmente, mas com a liberação de remédios com a quantidade menor que

receita. O Conselheiro Ibson Carvalho Dames Júnior informa que é um proble
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administrativo, e que não está faltando receituário e sim Gerência, se comprometeu a

conversar com a Coordenadora do CREM. Sra. Fernanda para resolver a situação. O

Secretário Executivo do COMUSA, Sr. David Muniz dos Reis informa a Plenária que as

próximas Reuniões Ordinárias em Casimiro - Sede deverão ocorrer no Auditório do

CREM. Nada mais a discutir, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por

encerrada a reunião às lóhOO. Esta ATA vai assinada pelo Presidente, Conselheiro

Gerson Vieira Lima e a Secretária Adoc, Sra. Ludmila Macedo dos Santos e

demais Conselheiros (as), que se encontram registrados no Livro de Presença do

CMS-CA.


